

## Feuerwehrhaus Cronenberg an die Stadt verkauft

Wie Stadtverordneter Hans-Martin Rebensburg vor der Bezirksvertretung Cronenberg erklärte, ist mit allergrößter Wahrscheinlichkeit damit zu rechnen, daß der Aufsichtsrat der Wuppertaler Stadtwerke in seiner Sitzung am 18. Mai den Verkauf des

Feuerwehrhauses Kemmannstraße an die Stadt Wuppertal beschließt.

Die Freiwillige Löscheinheit Cronenbergs braucht dann nicht mehr um ihre Unterkunft zu bangen.

Die Wehr hofft, daß die Stadt nach Kauf des Gebäudes

bereit ist, die seit Jahren dringend anstehende Renovierung des Hauses vorzunehmen. Der bei Regenwetter stets tiefverschlammte Vorplatz muß befestigt werden, wenn die Schlagkraft der Wehr nicht behindert sein soll.

15.5.71 GA.

GA. 19.1.71.

PERTAL

### Die Stadtwerke sollen verkaufen

Nach dem Wunsch der SPD-Ratsfraktion soll das Feuerwehrhaus an der Kemmannstraße in Cronenberg von den Wuppertaler Stadtwerken an die Stadt Wuppertal verkauft werden, damit der Fortbestand der Feuerwehr-Bereitschaft auf den Südhöhen gesichert bleibt. Dies erklärte Stadtverordneter Hans-Martin Rebensburg bei Redaktionsschluß dem GA.